
Protokoll der Mitgliederversammlung
Förderverein der Fachschaft Mathematik und Informatik an der Philipps-Universität Marburg

Versammlung im SR I des Mehrzweckgebäude der Philipps-Universität Marburg

04.11.2023 16.15 Uhr

Anwesende ordentliche Mitglieder: [Editiert]

Anwesende Fördermitglieder: [Editiert]

1 Begrüßung der Anwesenden

Viktoria Ehrke begrüßt die anwesenden Personen.

2 Bestellung eines Protokollanten

Luca Weigel wird als Protokollant*in bestellt.

3 Festsetzung der Tagesordnung

4 von 6 ordentlichen Mitglieder sind anwesend. Viktoria Ehrke stellt damit die Beschlussfähigkeit fest. Inklusive des
Vorstandes sind 4 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Viktoria Ehrke stellt die Tagesordnung vor. Die Tages-
ordnung wird konsensual angenommen.

4 Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung

Es gibt keine Anmerkungen zum letzten Protokoll, dieses wird einstimmig genehmigt (4:0:0).

5 Bericht und Entlastung des Vorstandes

Melina Morch und Luca Weigel stellen die Arbeit des Vorstandes seit der letzten Mitgliederversammlung vor:
LucaWeigel stellt die Ergebnisse des Zukunftstag vor. Es gibt eine kurze Diskussion über die Anzahl der Teilnehmer
zu der Zeit in der der Zukunftstag von dem Fachbereich organisiert wurde.
Luca Weigel beschreibt die Ergebnisse der Orientierungseinheiten zum Sommer- und Wintersemester. Keine Rück-
meldung.

Melina Morch stellt die Party mit der Rosa Liste im Trauma vor. Wird allgemein als Erfolg gewertet.

Viktoria Ehrke stellt den Kassenbericht vor [Editiert]. Es gibt keine Rückfragen.
Sven Heuer stellt den Kassenprüfbericht vor [Editiert]. Es wird auf Übereinstimmung mit dem Kassenbericht ge-
prüft. Es gibt keine weiteren Fragen. Auf Basis der vorgestellten Berichte schlägt Sven Heuer die Entlastung des
Vorstandes. Dem Antrag wird zugestimmt (4:0:0).
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6 Diskussion zur Vereinszukunft

Es wird ein Wunsch von Melina Morch geäußert, Veranstaltungen im Rahmen der Kapazitäten zu veranstalten.
Luca Weigel sieht eine gute Möglichkeit, dass es Interessierte neue Fachschaftler gibt, die gerne neue spannende
Events organisieren möchten.
Sven Heuer merkt das Potential des Knowhows der ehemaligen Mitglieder an.
Patrick Lampe unterstreicht, dass die Rolle als Finanzkörper der Fachschaft keine Verpflichtung zu eigenen Events
impliziert. Ohne Aktivität der Fachschaft ist keine große Menge an Arbeit notwendig. Man könne die Aktivitäten
der Fachschaft überlassen. Außerdem ist der eigentliche Zweck des Vereins weiterhin vorhanden.
Es gibt eines Diskussion darüber, wer den Verein grundsätzlich weiterführen kann. Es wird bemerkt, dass lediglich
ein Vorstandsmitglied ordentliches Mitglied sein muss.
Melina Morch merkt an, dass sich der Fachbereich auf deren Social Media mit den von uns organisierten Events
rühmt ohnen einen Beitrag dazu zu leisten.
Patrick Lampe bemerkt, dass die Professoren ursprünglich aus dem Verein ausgeschlossen wurden, da die Belange
der Studierenden im Vordergrund stehen sollte. Jan-Erik Menzel schlägt vor, dass man in dem nächsten Jahr Initia-
tive und Risiko zeigt, um Dinge zu machen, an denen man Interesse hat. Es gibt den Vorschlag die Fachschaft auch
mehr auf die potentielle neue internationale Studierendenschaft auszurichten.
Es wird diskutiert wie bzw. ob wir Professoren und Mitarbeitende mehr in den Verein miteinbeziehen möchten.
Jan-Erik Menzel merkt an, dass man über die Arbeitsgruppen an die Hiwis kommen könnte.
Melina Morch fragt nach einem Plan für das nächste Jahr. Viktoria Ehrke bietet zwei weitere "Queer-CodingPar-
ties. Luca Weigel merkt an, dass er wieder einen Zukunftstag machen würde. Melina Morch spricht sich für mehr
Kommunikation mit dem Fachbereich aus. Sven Heuer merkt an, dass auch Verantaltungen von Nichtvorstandsmit-
glieder organisiert werden können. Patrick Lampe wünscht sich mehr Kommunikationmit allen Vereinsmitgliedern.
Es gibt jedoch grundsätzlich Konflikte mit Terminen von Veranstaltungen.

7 Anträge

Es wurden keine Anträge eingereicht.

8 Wahl des Vorstandes sowie der Kassenprüfer

Zur Wahl zum Vorstand stellen sich: Melina Morch, Viktoria Ehrke und Luca Weigel. Viktoria Ehrke beantragt wie-
der, die Satzung in Paragraph 16 Abs. 3 für die heutige Sitzung auszusetzen. Der Antrag wird wieder angenommen
(4 Ja : 0 Nein : 0 Enthaltungen). Ergebnis der Wahl: 4 Stimmen für Melina Morch, 4 Stimmen für Viktoria Ehrke, 4
Stimmen für Luca Weigel. Melina Morch, Viktoria Ehrke und Luca Weigel sind in den Vorstand gewählt. Viktoria
Ehrke wird einstimmig als Finanzvorstand berufen (4:0:0). Für den erweiterten Vorstand stellen sich zur Wahl: Pa-
trick Lampe(Aufrechterhaltung der Vereinskultur), Ergebnis der Wahl: 4 Stimmen für Patrick Lampe Der erweiterte
Vorstand besteht damit aus Patrick Lampe. Zur Wahl der Kassenprüfer stellen sich: Patrick Lampe, Jan-Erik Menzel
Melina Morch schlägt vor, die Kassenprüfer im Block zu wählen, es gibt keine Gegenstimme. Ergebnis der Wahl: (4
Ja:0 Nein:0 Enthaltungen) für Patrick Lampe, Jan-Erik Menzel. Beide Kassenprüfer sind damit gewählt.

9 Sonstiges

Die Sitzung wird um 17.30 Uhr geschlossen.

Für die Richtigkeit des Protokolls:

(Protokollant) (Versammlungsleiter)
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